



CONVOCATORIA DE PRENSA

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS PRESENTA UN PROGRAMA DE ATENCIÓN FARMACÉUTICA A PACIENTES DE PATOLOGÍAS CONCRETAS DESDE LAS OFICINAS DE FARMACIA SEVILLANAS

El Colegio de Farmacéuticos de Sevilla presentará **mañana viernes, día 3 de julio, a las 10.00 horas**, una nueva iniciativa denominada Proyecto Pharelio encaminada a ofrecer una **atención farmacéutica más personalizada** a aquellos pacientes afectados por una patología concreta.

La presentación de este proyecto, en la que intervendrá el presidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla, Manuel Pérez, tendrá lugar **en la sede colegial (C/ Alfonso XII, 51)** en colaboración **con la primera de las asociaciones de pacientes ligada a este programa**, ya que jugarán un papel esencial en el desarrollo del mismo.

CONVOCATORIA

Día: Viernes, 3 de julio de 2015

Hora: 10.00 horas

Lugar: Colegio de Farmacéuticos de Sevilla (C/ Alfonso XII, 51)

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla: Manuela Hernández (95 462 27 27 / 651 867 278) y Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)